

Jueves 26 de Agosto del 2010

Última modificación 26.08.2010

El Financiero Histórica inversión directa de mexicanos en el exterior Eduardo Jardón La inversión directa de empresas mexicanas en el extranjero alcanzó niveles máximos en el primer semestre del año. Durante el periodo salieron del país ocho mil 70 millones de dólares, lo que implicó su mayor monto desde que hay registros disponibles. Respecto a la primera mitad del año anterior esta cantidad presentó un crecimiento de 107 por ciento, y además fue equivalente a 66 por ciento de la inversión extranjera directa (IED) que captó México en el periodo enero-junio. De mil 222 mdd, el déficit en la cuenta corriente (Eduardo Jardón) En el primer semestre del año México registró un déficit en la cuenta corriente por mil 222 millones de pesos, con lo que presentó su menor monto para un mismo periodo desde 2006. Respecto al año anterior, el déficit resultó 29.6 por ciento inferior, y esto se debe principalmente al dinamismo que registraron las exportaciones mexicanas, en particular del sector manufacturero, hacia Estados Unidos. Las cifras del Banco de México indican que el déficit en la cuenta corriente fue resultado de un superávit en la balanza comercial por 313 millones de dólares, un déficit en la cuenta de servicios no factoriales por cuatro mil 90 millones de dólares y por ocho mil 169 millones en la de servicios factoriales. Mala racha para el peso; hila su sexta caída Clara Zepeda Hurtado La mala racha para el peso mexicano cuesta 39.18 centavos, al pasar de cotizaciones de 12.6020 a 12.9938 unidades por dólar spot en tan sólo seis días. De acuerdo con el Banco de México, la paridad cerró ayer a la venta en 12.9938 pesos, registrando la moneda nacional una depreciación de 3.38 centavos, su sexta baja al hilo, dada la inclinación de diversos inversionistas de salir de los mercados emergentes para buscar el refugio en otras opciones más seguras, como los bonos del Tesoro de Estados Unidos. En medio de datos económicos débiles en Estados Unidos, los analistas temen que la desaceleración de la economía estadounidense lleve a México a una nueva etapa de contracción. Creará BMV nuevo indicador de sustentabilidad Clara Zepeda Hurtado La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) integrará a su familia de índices un indicador que mida la sustentabilidad de la empresa que se financia en el mercado bursátil nacional. Hoy, la BMV presentará el proyecto para publicar un índice de sustentabilidad de las empresas para finales de 2010. De acuerdo con la entidad bursátil, la tendencia internacional de contar con diversos índices de sustentabilidad, responsabilidad social y gobierno corporativo hizo plantearse a la BMV el objetivo de publicar un índice de sustentabilidad. "Para allegarse de una información objetiva y de la más alta calidad, la Bolsa Mexicana de Valores contrató a la firma inglesa EIRIS (Experts in Responsible Investments) de Londres, que tiene más de 26 años de experiencia en el mercado del análisis ambiental, social y de gobierno corporativo en más de tres mil empresas en todo el mundo", detalló la BMV. Demanda IP transparencia en el paquete presupuestal 2011 Zenyazen Flores / Héctor Chávez El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) consideró que el paquete presupuestal para 2011 debe ser transparente, incluyente y competitivo, en beneficio de empresas nacionales y extranjeras, por lo que propondrá al Congreso un presupuesto base cero que tenga como fin revisar y medir la efectividad de programas y rubros gubernamentales. Además, el presidente del CCE, Mario Sánchez Ruiz, criticó que los programas del gobierno federal tengan un gasto asignado, pero no se explica por qué se designó esa cantidad, ni se dice cuántas empresas se beneficiaron al término del programa o cuántos empleos se crearon. Sin empleo, 2 millones 687 mil personas Arturo Robles En julio, la tasa de desocupación (TD) a nivel nacional fue de 5.70 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), cifra inferior con respecto a igual mes de 2009, cuando alcanzó 6.12 por ciento, pero la más elevada desde enero de este año. Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), con esa tasa la población sin una ocupación remunerativa ascendió a dos millones 687 mil 200 personas, un incremento de 309 mil 100 con respecto a junio. Así, la evolución de la población desempleada alcanzó su mayor nivel desde enero, cuando superó los 2.7 millones. Crece 11.5% el PIB nominal en el segundo semestre (Arturo Robles) El valor a precios de mercado de los bienes y servicios que se produjeron en el segundo trimestre de 2010 ascendió a 12 billones 829 millones de pesos corrientes, cifra superior en 11.5 por ciento con respecto a abril-junio de 2009. Las cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) indican que ese avance anual del Producto Interno Bruto Nominal (PIBN) fue el más elevado desde el cuarto trimestre de 2009, cuando la producción se reactivó después de tres trimestres seguidos con caídas. Así, el PIB por habitante se ubicó en nueve mil 438 dólares por persona, un aumento de mil 415 dólares con relación a abril-junio de 2009, aunque su recuperación aún se observa débil frente a los niveles registrados a mediados de 2008, antes de las afectaciones por la recesión económica. Brasil, listo para negociar acuerdo comercial con México Ivette Saldaña Pese a que hubo oposición de los sectores eléctrico-electrónico y metalmeccánico de Brasil, el gobierno y la iniciativa privada de ese país están listos para iniciar las negociaciones con México rumbo a un Acuerdo Estratégico de Integración Económica, cuyo arranque se prevé antes que termine 2010. El embajador de Brasil en México, Sergio Augusto de Abreu, agregó: "Estamos esperando que en los próximos meses se tenga o pueda dar inicio a un proceso de negociación" con México. Será antes de que finalice el mandato del presidente brasileño, Luiz Inacio Lula de Silva, a finales de diciembre próximo, apuntó. Demuestran la eficacia de los cultivos transgénicos Héctor A. Chávez Maya Las primeras siembras experimentales con maíz genéticamente modificado (GM) en los estados de Sonora, Sinaloa y Tamaulipas demostraron la eficacia de los cultivos transgénicos para el control de plagas de insectos y de maleza, problemas que enfrentan con frecuencia los agricultores mexicanos. En conferencia de prensa, Fabrice Salamanca, director de Agrobio, informó que los 18 ensayos que fueron conducidos por científicos provenientes de instituciones de educación superior confirman lo que se ha venido demostrando desde hace 15 años: que los cultivos biotecnológicos son seguros y eficaces. El Reforma Abre dólar en 13.10 pesos a la venta Ernesto Sarabia Ciudad de México (26 agosto 2010).- La información favorable del mercado del trabajo de Estados Unidos guía al mercado de cambios de menudeo y quita presión a la moneda mexicana que ha abierto con el viento a favor. Al momento de comenzar el día, en ventanillas de Banamex, el dólar de EU se ofrecía en 13.10 unidades y se compraba en 12.70. Para los operadores esto implica un ligero avance del peso mexicano, de dos centavos, con relación al cierre previo. El movimiento también se puede observar en las sucursales de BBVA Bancomer, institución en la que se compra la divisa en 12.72 y se vende en 13.03 unidades, es decir, tres menos que el miércoles pasado. En el Aeropuerto Internacional

de la Ciudad de México, el mercado va en la misma tónica, al venderse en 13.10 la moneda americana, 0.38 por ciento menos que ayer, y comprarse en 12.15 Alistan venta de algodón transgénico Verónica Martínez Ciudad de México (26 agosto 2010).- El primer cultivo transgénico que podrá ser producido y comercializado en México será el algodón, lo que significa que a mediano plazo el País recuperará posicionamiento mundial, adelantaron funcionarios del Gobierno. Octavio Carranza, director general de inocuidad agroalimentaria del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria en la Secretaría de Agricultura, adelantó que en el mediano plazo, el algodón transgénico podrá ser comercializado y dejar la fase experimental y piloto en la que lleva 13 años. Abre BMV con ganancia de 0.39% Ernesto Sarabia Ciudad de México (26 agosto 2010).- Los mercados de Estados Unidos y México empezaron el día con un comportamiento al alza, apoyados en la información positiva del mercado laboral y las oportunidades de compra en los mercados. El índice Standard & Poor's subía 0.36 por ciento a mil 59.13 puntos y el de las empresas de tecnología aumentaba 0.30 por ciento a 2 mil 147.96 unidades. El promedio industrial Dow Jones se colocaba en 10 mil 87.15 puntos para obtener un rendimiento de 0.27 por ciento, luego terminar la jornada anterior con avance. El Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores amaneció siguiendo a sus contrapartes estadounidenses, al subir 0.39 por ciento a 31 mil 575.70 puntos, aunque al filo de las 9:00 horas ya estaba en terreno negativo. Cotiza crudo en dls. 73.40 en NY Londres, Gran Bretaña (26 agosto 2010).- El petróleo subía por segundo día este jueves debido a que inversores compraban de nuevo en el mercado tras tocar mínimos de 11 semanas, pero analistas dijeron que la perspectiva era todavía bajista con rebosantes inventarios para cubrir cualquier recuperación de la demanda. La escalada era apoyada por una caída de 0.5 por ciento en el valor del dólar contra una cesta de monedas y algunas señales técnicas de que el mercado estaba sobrevendido. Un dólar más débil suele dar soporte a las materias primas porque muchos de ellos son cotizados en la moneda estadounidense. Aplicarán a refinería norma mundial Alma Hernández Ciudad de México (26 agosto 2010).- Pemex Refinación (PR) deberá llegar a una nueva negociación con el Sindicato Petrolero para establecer criterios internacionales en las condiciones operativas que deberá trabajar la nueva refinería Bicentenario, consideran analistas. Luis Puig Lara, consultor independiente, evaluó que la operación de la nueva refinería deberá ajustarse a índices internacionales para que permita tener mejores niveles de desempeño y de rentabilidad, en un entorno donde el margen de las refinerías es bajo por los altos precios del petróleo. Afecta importación a cultivo tradicional Verónica Martínez Ciudad de México (26 agosto 2010).- Cultivos tradicionales en México como la jamaica, canela y cempasúchil son importados por la falta de impulso a la comercialización de la producción nacional, revelan productores y estadísticas del Gobierno federal. Por ejemplo, de la demanda nacional de jamaica, el 60 por ciento se cubre con importaciones de Sudán, Sri Lanka y China, afirmaron productores nacionales Ofrecen 3 Afores alternativa de retiro Mónica Ramírez Ciudad de México (26 agosto 2010).- Ya son tres Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) en el mercado que ofrecen planes de retiro individual adicionales al ahorro en la administradora, indica información de los portales. Bancomer, Banorte y Metlife tienen planes en los que se calculan los beneficios fiscales y se agrega un seguro de retiro, pero no tiene que ver con las opciones de ahorro voluntario de cada administradora. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/primera/35446.html> Maltrato a migrantes indigna al mundo Las autoridades municipales, estatales y federales han sido omisas y permisivas para que florezca la industria del secuestro de migrantes en México, asegura Mauricio Farah, quien fue el quinto visitador de la CNDH y encargado de coordinar la elaboración del Informe Especial sobre los Casos de Secuestro en contra de Migrantes. Hasta ahora, afirma, el Estado no ha impulsado una política migratoria integral para detener las extorsiones y plagios masivos de centroamericanos que cruzan por territorio nacional. Este señalamiento ha sido compartido por organismos nacionales e internacionales de derechos humanos, además de decenas de políticos, activistas de organizaciones no gubernamentales y defensores católicos. Tras la masacre de 72 migrantes indocumentados —58 hombres y 14 mujeres— en un rancho del municipio de San Fernando, en Tamaulipas, organizaciones de la sociedad civil afirmaron ayer en un comunicado conjunto que esta matanza no es un suceso aislado, ya que han documentado y denunciado desde hace más de dos años y medio testimonios de migrantes plagiados. <http://www.eluniversal.com.mx/primera/35444.html> Repuntan desempleo y subocupación en julio Ixel González Las cifras de empleo en el país no logran recuperarse. En julio de este año la tasa de desempleo se mantuvo en niveles históricos elevados a pesar de la recuperación reportada en la primera mitad del año. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que en el séptimo mes del año la tasa de desempleo en México alcanzó un nivel de 5.7% de la fuerza laboral, cuando en junio pasado la tasa se ubicó en 5.05%, lo que significó que 2 millones 686 mil personas se encuentran sin empleo. El dinamismo de la industria ligada al sector exportador del país, favorecieron la creación de 511 mil plazas inscritas al IMSS. Sin embargo, la presión que ejerce la nueva fuerza laboral que busca incorporarse al mercado de trabajo, sumada a los empleos perdidos con la recesión económica, hacen que el nivel de desempleo en el país se mantenga en niveles elevados, escenario que se complica por la expectativa de una desaceleración en el ritmo de recuperación de la actividad económica. <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179944.html> Presumen éxito en siembras de maíz transgénico Las empresas que participaron en las primeras siembras experimentales con maíz genéticamente modificado en los estados de Sonora, Sinaloa y Tamaulipas dieron a conocer que los 18 ensayos realizados en dichas entidades fueron “exitosos”. En estas pruebas, dijo AgroBio, organismo que agrupa a las empresas del ramo, “se demostró la eficacia de los cultivos transgénicos para el control de plagas de insectos y de maleza”., problemas que, explicó, enfrentan los agricultores mexicanos. (Miguel Ángel Sosa) <http://www.eluniversal.com.mx/estados/77594.html> Gobiernos trabajan en cambio climático Adriana Varillas Corresponsal QUINTANA ROO. Como preámbulo a la Cumbre sobre Cambio Climático que se efectuará en la ciudad de Cancún a finales de noviembre, comenzó ayer el VIII Congreso Nacional ICLEI-Gobiernos Locales por la Sustentabilidad. Los trabajos de los participantes —municipios, gobiernos estatal y federal, así como autoridades de otros países— servirán para la integración de la Declaración de Cancún, documento que agrupará una serie de compromisos para prevenir, combatir y mitigar los efectos derivados del calentamiento global. Los compromisos

corresponden a las acciones para reducir la deforestación de bosques y selvas, emisiones de Gases de Efecto Invernadero; conformación de fondos para atender contingencias vinculadas con los impactos del cambio climático, uso de energías renovables o limpias, entre otros. El secretario general de la Agencia Internacional para Gobiernos Locales (ICLEI) en Europa, Gino Van Begin, explicó que la Declaración de Cancún se hará llegar a la comunidad internacional, que estará reunida en esta ciudad durante la Conferencia de las Partes (COP-16) a celebrarse del 28 de noviembre al 10 de diciembre. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81587.html>

Tipo de cambio estable Ricardo Jiménez Contra todos los pronósticos, la cotización en el tipo de cambio del peso frente al dólar se encuentra cerca de los niveles de inicio de año, en 13 pesos, cuando los analistas aún antes de que finalizará el primer semestre de 2010; estimaban un precio por debajo de los 12.50 pesos. La tendencia del peso mexicano actualmente está determinada por factores externos más que internos, sobre todo con lo relacionado a la evolución de la actividad económica de Estados Unidos, pues al pronosticarse un menor crecimiento del PIB de ese país, el efecto inmediato sería la menor entrada de flujos por la reducción en las exportaciones. En las últimas semanas, el tipo de cambio peso-dólar se desarrolló dentro de un ambiente de altibajos, aunque manteniendo un rango de negociación entre 12.50 y 13 pesos. Tal situación se explicó principalmente por el cambio de la perspectiva en la economía mundial, donde existe el pronóstico de que el crecimiento económico global podría desacelerarse nuevamente e inclusive comienza a manejarse el escenario de una eventual doble recesión. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81594.html>

PIB per cápita en el país llega a 9,427 dls. Ixel Yutzil González El valor de los bienes y servicios producidos en la economía de México, medida por el Producto Interno Bruto (PIB) nominal, se posicionó en 12.829 billones de pesos en el segundo trimestre, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El comportamiento del PIB nominal en el segundo trimestre del año 2010 fue resultado del aumento del PIB real de 7.6% y del incremento de los precios implícitos del producto de 3.7%. Entre el primero y el segundo trimestre del año, el PIB aumentó en términos desestacionalizados, sobre todo por el dinamismo de la demanda externa y las exportaciones. En tanto el tipo de cambio se fortaleció al situarse en 12.57 pesos por dólar. Estos elementos favorecieron un mejor dato del PIB por persona en el segundo trimestre, cuando la población del país ascendió a 108.3 millones de mexicanos. De esta forma, el PIB per cápita se situó en 9 mil 427 dólares anuales a junio de este año. Este es el mayor saldo en términos nominales y absolutos desde que dio inicio la recesión <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81595.html>

Inversión foránea de mexicanos rompe récord Rubén Migueles Empresas mexicanas invierten en el exterior, aprovechando el contexto internacional de un dólar barato y tasas de interés bajas. Durante el primer semestre del año capitales de origen nacional compraron activos en el exterior por 8 mil 69 millones de dólares, la cifra más alta para los primeros seis meses del año de la que se tenga registro, cuando menos desde 2001. Grupos como Alfa, Bimbo, Mexichem, América Movil, realizaron importantes inversiones foráneas en lo que va del año. Por ejemplo, a principios de agosto el grupo que preside Armando Garza Sada, a través de su subsidiaria Alimentos Sigma, adquirió Bar-s Foods en EU por un monto estimado entre 500 y 600 millones de dólares, una operación que le permitirá ampliar su presencia en ese país e impulsar sus ventas. Embratel, empresa brasileña de telecomunicaciones propiedad de Carlos Slim, anunció una oferta pública por 2 mil 600 millones de dólares por las acciones preferentes de Net Servicios de Comunicacao, un operador de cable local. Se trata del más reciente intento del empresario mexicano por consolidar su imperio en Latinoamérica. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/81603.html>

Proyectan precio del petróleo en 65 dls José Manuel Arteaga La proyección del precio del petróleo para 2011 podría ubicarse en un rango de 60 a 65 dólares por barril, consideraron expertos económicos y legisladores. Dijeron que la desaceleración económica será un factor esencial para la fijación del precio de la mezcla mexicana de exportación para el próximo año. Ante esa situación, los economistas pidieron a los legisladores ser "cautelosos"; al momento de fijar la proyección del crudo. Alfredo Coutiño, director para Latinoamérica de Moody's Economic.com, planteó que si la economía mundial sólo reporta una desaceleración, más no una doble recesión, el precio de la mezcla mexicana podría ubicarse en 65 dólares por barril. José Luis de la Cruz, director del Centro de Investigación en economía y negocios (CIEN) del Tec de Monterrey, proyectó un escenario con un precio del crudo de 62 dólares por unidad. El Economista <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/08/26/latinoamerica-brilla-mapa-pib>

Latinoamérica brilla en el mapa del PIB Las economías de América son las que mejor desempeño presentaron durante el segundo trimestre de este año con respecto a las europeas, según se desprende de los datos de Producto Interno Bruto (PIB) dados a conocer en las últimas semanas por los institutos de estadísticas de cada país. En el continente americano hasta el momento México lidera el avance con un crecimiento del PIB de 7.6%, el de Brasil y Chile habría alcanzado una tasa de 6.5% en términos anuales. El crecimiento económico de Estados Unidos fue de 2.4% a tasa anual, menor a 2.6% que adelantaban los especialistas, esto por la desaceleración que vive esta economía como consecuencia del retiro de estímulos económicos. "El mercado de la vivienda en el país vecino continúa buscando el piso después del retiro de los estímulos públicos", explicó Michael Gapen, economista de Barclays Capital. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/08/26/nikkei-finaliza-tendencia-baja-gana-069>

Nikkei finaliza tendencia a la baja; gana 0.69% Recomendaren Yahoo! 26 Agosto, 2010 - 07:56 El índice Nikkei de la Bolsa de Tokio logró una escasa subida este jueves de 61.09 puntos (0.69%) al cierre y se situó a 8,906.48 puntos, poniendo así fin a cuatro sesiones consecutivas a la baja, pero el mercado sigue nervioso por el elevado precio del yen. Este índice de los 225 principales valores evoluciona actualmente a su nivel más bajo en 16 meses, al verse afectado desde hace unos días por las rápidas fluctuaciones de la moneda japonesa frente al dólar y al euro. Al cierre, el índice ampliado Topix que reúne todos los valores de la primera sección recuperó 4.48 puntos (0.55%) y se situó en 811.79 puntos. El volumen de negocio permaneció muy bajo, con sólo 1,420 millones de títulos cambiados en la primera sección. La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/2010/08/26/index.php?section=economia&article=022n1eco>

Sale más capital en el cuatrienio de Calderón que en el de Fox Roberto González Amador Empresarios y particulares mexicanos transfirieron recursos al exterior por 51 mil 364 millones de dólares desde el inicio de la actual administración federal y hasta junio pasado. Esos recursos fueron utilizados tanto para ser abonados en cuentas bancarias como para emprender o ampliar

negocios fuera del país, reveló información del Banco de México. La suma de transferencias al exterior durante este gobierno equivale a 50.6 por ciento de la reserva internacional de divisas al cierre del primer semestre de este año, cuando ascendió a 101 mil 365 millones de dólares, de acuerdo con los datos del banco central.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/08/26/index.php?section=economia&article=023n1eco> negi: hay casi 2.7 millones de mexicanos desocupados En México el número de personas en plena desocupación repuntó a 2 millones 685 mil en julio de este año, casi 200 mil más que las reportadas un mes antes, según la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo aplicada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El universo de desocupados representó 5.70 por ciento de 47 millones 138 mil personas que constituyen la población económicamente activa del país, definida por el organismo como aquella que desempeña alguna ocupación laboral o realiza acciones para encontrarla.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/08/26/index.php?section=economia&article=024n1eco> Escasean trabajadores calificados en países ricos Nueva York, 25 de agosto. Trabajadores especializados como electricistas, carpinteros y soldadores escasean de forma crítica en muchas de las grandes economías, algo que supone otro obstáculo para la recuperación económica mundial, según un documento de investigación de Manpower. La firma de servicios mundiales de personal dice que los empresarios, los gobiernos y los grupos comerciales deben colaborar en políticas migratorias estratégicas que puedan aliviar la escasez de trabajadores. El empleo capacitado habitualmente es específico de un lugar concreto: el puesto no puede moverse, de manera que deben hacerlo los trabajadores.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/08/26/index.php?section=economia&article=027n2eco> ABM: la falta de reforma fiscal contrae la inversión productiva y el consumo Víctor Cardoso y Susana González La falta de acuerdos políticos para concretar una reforma fiscal integral que libere a la economía de su dependencia de los ingresos petroleros mantiene al sector privado “con el Jesús en la boca”, además de que es la causa principal de un retroceso en las inversiones productivas y de que el consumo en el país se haya frenado, dijo el presidente ejecutivo de la Asociación de Bancos de México (ABM), Luis Robles Miaja. Al responder preguntas sobre la incertidumbre económica que se observa en el país, envió un mensaje del sector bancario: “no hay que parar, hay que invertir”.

<http://www.jornada.unam.mx/2010/08/26/index.php?section=sociedad&article=036n1soc> El Estado, sin políticas para ninis: expertos César Arellano y Fernando Camacho Los jóvenes que no estudian ni trabajan, conocidos como ninis, no se encuentran en esa situación por gusto o por falta de interés, sino porque el Estado no ha sabido diseñar políticas públicas que los incluyan, señalaron académicos consultados por La Jornada. Carlos Muñoz Izquierdo, especialista de la Universidad Iberoamericana en temas de economía y educación, señaló que el motivo principal por el cual muchos jóvenes no asisten a la escuela –según encuestas del Instituto Nacional de la Juventud– no son las carencias económicas o que no hayan podido ingresar en algún colegio, sino que “no les gusta estudiar”.

The New York Times <http://www.nytimes.com/2010/08/27/business/27markets.html?ref=business&pagewanted=print> Wall Street Falter After Early Rise By THE ASSOCIATED PRESS Stocks faltered Thursday on Wall Street, erasing an early 45-point gain in the Dow, as a drop in new claims for unemployment benefits was not enough to resolve worries about the economy. “It really doesn’t change the trend,” Peter Cardillo, chief market economist at Avalon Partners Inc., said of the report, which showed that initial claims for unemployment benefits fell more than expected last week. The economy is still sputtering, so investors are cautious, particularly ahead of a speech Friday by Ben S. Bernanke, the Federal Reserve chairman. Mr. Cardillo said investors are anxious to see if Mr. Bernanke gives any indication about the pace of recovery or indicates the Fed is worried that the U.S. might slip back into recession. <http://www.nytimes.com/2010/08/26/business/economy/26trade.html?ref=business&pagewanted=print> Despite Reform, Banks Have Room for Risky Deals By NELSON D. SCHWARTZ and ERIC DASH When Congress passed a new financial regulation bill last month, it sought to prevent federally insured banks from making speculative bets using their own money. But that will not stop banks from making bets that some critics deem risky, even as the rules go into effect over the next few years. That is because many such bets — on the direction of the stock market or the price of coal, for example — are done on behalf of clients. So, the banks say, they will continue to be allowable despite the new restrictions. Indeed, several trades that were made on behalf of clients went bad for the banks even as the new rules were being debated in Washington this year. JPMorgan Chase and Goldman Sachs, for example, each lost more than \$100 million on transactions handled for customers in the period from April to July. Blowups like these, only larger, contributed to the financial crisis and forced the federal government to spend billions of dollars to bail out financial institutions. Yet analysts are quick to point out that many of those transactions were handled by the banks, ostensibly to serve clients. <http://www.nytimes.com/2010/08/26/business/economy/26fed.html?ref=business&pagewanted=print> Bernanke to Offer Outlook as Fed Weighs Bolder Steps By SEWELL CHAN WASHINGTON — With fresh signs that the housing market is weakening, the Federal Reserve chairman, Ben S. Bernanke, on Friday will offer his outlook on the economy, explain the Fed’s recent modest move to halt the slide and possibly outline other actions. Mr. Bernanke’s speech, at an annual Fed symposium in Jackson Hole, Wyo., will be his first public comments since the Fed announced it would invest proceeds from its holdings of mortgage bonds to buy more long-term Treasury securities to prop up the recovery. It is not known what Mr. Bernanke will say, but some insight may come from an episode in his past: his concern, soon after he became a Fed governor, that the economy was at risk of deflation as the nation gradually recovered from the dot-com bust a decade ago. Mr. Bernanke’s worry then is similar to what troubles the Fed now, and his views will have no small bearing on the Fed’s course of action. These days the Fed confronts the combination of persistently high unemployment and an inflation rate so low that it worries

economists. <http://economix.blogs.nytimes.com/2010/08/26/fiscal-austerity-and-americas-future/?ref=economy> Fiscal Austerity and America’s Future By SIMON JOHNSON Simon Johnson, the former chief economist at the International Monetary Fund, is the co-author of “13 Bankers.” There are three main views of the financial crisis and the most recent recession. In the first two views, the debate over the fiscal deficit is quite separate from what happened in the crisis. But in the third view, the financial crisis and likelihood of fiscal austerity are closely linked. The

first is that something went wrong with the financial plumbing central to the world's economy. Failed plumbing is a serious business, of course — great real estate can be ruined by a burst pipe. But it's a technical issue; nothing deeper is at stake. The Dodd-Frank financial reform legislation ended up addressing a myriad of technical issues. Clearly, "fix the plumbing" is Treasury Secretary Timothy Geithner's interpretation of what we need to do — he insists that making the system safer just requires "capital, capital, capital." Note, however, that the leading global experts on capital think that the Treasury's specific approach is wrong-headed, not making progress and likely to lead us into great danger. El

País http://www.elpais.com/articulo/economia/reforma/sale/Senado/tocar/despido/control/parado/elpepueco/20100826elpepueco_1/Tes La reforma sale del Senado sin tocar el despido y con más control al paradoMANUEL V. GÓMEZ - Madrid - 26/08/2010 Si al paso de la reforma laboral por el Congreso el debate se centró en el despido y sus causas, en el trámite del Senado las discusiones se han centrado en cómo aumentar el control sobre los parados. No es que la rescisión de contratos haya estado ausente de las enmiendas, pero el texto final ha quedado como salió del Congreso. Si al paso de la reforma laboral por el Congreso el debate se centró en el despido y sus causas, en el trámite del Senado las discusiones se han centrado en cómo aumentar el control sobre los parados. No es que la rescisión de contratos haya estado ausente de las enmiendas, pero el texto final ha quedado como salió del Congreso (basta la previsión de pérdidas o la caída de ingresos para despedir con motivos). En cambio, los parados notarán antes el aliento de los servicios públicos de empleo si rechazan cursos. Ha tenido que sufrir el PSOE para lograrlo. El Senado aprobó ayer la reforma laboral con los votos a favor de los socialistas (126). En contra votó el PP (123). Se abstuvieron CiU (7) y PNV (4). La misma foto que en el Congreso recabó las críticas de los sindicatos, que ven "más necesaria que nunca" la huelga general del 29 de

septiembre. http://www.elpais.com/articulo/economia/INE/confirma/PIB/Espana/crecio/segundo/trimestre/elpepueco/20100826elpepueco_1/Tes EL PAÍS | AGENCIAS - Madrid - 26/08/2010 La mejora del consumo y la inversión, especialmente en bienes de equipo, permitieron a la economía española crecer un 0,2% en el segundo trimestre del año respecto al trimestre anterior, en el que el PIB creció un 0,1%, según ha informado hoy el Instituto Nacional de Estadística (INE). En tasa interanual, la economía española moderó su caída hasta el 0,1%, frente a la contracción del 1,3% del primer trimestre. Este dato mejora en una décima el avanzado por el organismo estadístico el pasado 13 de agosto. Esta nueva cifra se explica fundamentalmente por la revisión de los datos de 2009 -anunciada ayer, según la cual la economía cayó en 2009 una décima más de lo previsto, el 3,7%. Con este leve crecimiento en el segundo trimestre, el PIB encadena dos trimestres en positivo tras salir de la recesión a principios de año, aunque hay expertos y analistas que no descartan que la economía registre un nuevo retroceso en el tercer trimestre por la subida del IVA, que empezó a aplicarse el pasado 1 de

julio. http://www.elpais.com/articulo/economia/economia/cayo/37/2009/anunciado/elpepueco/20100826elpepueco_7/Tes La economía cayó un 3,7% en 2009, más de lo anunciadoEL PAÍS - Madrid - 26/08/2010 El peor año de la historia económica reciente fue aun peor de lo anunciado. La economía española cayó un 3,7% el año pasado, una décima más de lo mantenido hasta ahora. El Instituto Nacional de Estadística (INE) actualizó ayer la serie del Producto Interior Bruto (PIB) desde el año 2006 con un único cambio, el que afecta a 2009. El INE advierte de que esa revisión afectará al dato de crecimiento del segundo trimestre, ya avanzado hace unos días y cuyo desglose se conocerá hoy.

Previsiblemente, ese 0,2% de crecimiento intertrimestral se corregirá. El motivo que explica ese resultado más desfavorable para el segundo año de recesión es el sector exterior, que aportó a la economía una décima menos de lo dicho inicialmente. Con la información más actualizada de que dispone ahora el INE sobre flujos entre España y el exterior, las exportaciones cayeron una décima más (11,6%) y las importaciones, una décima menos (17,8%), lo que acrecienta los desequilibrios de la

economía. http://www.elpais.com/articulo/economia/Criticas/tibias/idea/ampliar/anos/calculo/pension/elpepueco/20100826elpepueco_2/Tes EL PAÍS - Madrid - 26/08/2010 Los cambios en el sistema de pensiones que plantea el ministro de Trabajo, Celestino Corbacho, recibieron ayer una respuesta medianamente positiva. Frente a la férrea oposición que han desencadenado todas las propuestas del Gobierno desde que comenzó el plan de ajuste, la idea de elevar de 15 a 20 años el periodo de cálculo de la pensión ha logrado algunas adhesiones y críticas tibias. La principal prueba de que los grupos parlamentarios comparten en general la idea de calcular la pensión tomando los últimos 20 años cotizados en lugar de los 15 actuales -aunque suponga una merma de la prestación- fue la reacción del Partido Popular. Preguntada al respecto, la portavoz parlamentaria, Soraya Sáenz de Santamaría, eludió valorar el contenido de la propuesta para censurar las formas: "El PP está en contra de abordar cualquier cuestión de este tipo al margen del Pacto de Toledo". Esta formación propondrá incentivar más la prolongación voluntaria de la vida laboral.